



Chères diocésaines et chers diocésains,

Un salut fraternel dans le Seigneur !

Suite à la conférence de presse du premier ministre Legault de dimanche le 15 mars 2020, au cours de laquelle il a ordonné la fermeture de tous les lieux où les personnes se rassemblent, l'Exécutif de l'Assemblée des Évêques Catholiques du Québec (AÉCQ) s'est réuni d'urgence. Il a produit le message suivant que je vous fais parvenir, que j'appuie entièrement, et que je vous demande de respecter.

Cela signifie qu'il n'y aura pas dans notre diocèse des messes ou toute autre célébration sur semaine dans les églises ou les résidences et foyers. Il en va de même pour les baptêmes, les funérailles et les mariages, et ce jusqu'à nouvel ordre.

Comme il est clairement dit dans le message de l'Exécutif, j'invite les pasteurs ou responsables paroissiaux à communiquer avec les familles ou les personnes concernées pour reporter les engagements déjà pris. Cela a des conséquences pour la vie de nos paroisses et pour le personnel pastoral. Je fais appel à votre compréhension et à votre solidarité.

D'autres nouvelles sur d'autres aspects pastoraux ou administratifs vous parviendront sous peu, au fur et à mesure des développements.

Vous trouvez ci-joints, le message de l'Exécutif de l'AÉCQ et la prière du pape François qui nous garde dans l'espérance. Demeurons unis dans la prière et le soutien mutuel !

Votre évêque,

✠ Noël